

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

H. RAMIERE

Il n'y a pas une loi pour la perfection des âmes ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 148

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Il n'y a pas une loi pour la perfection des âmes et une autre loi pour la perfection des sociétés. DIEU n'a qu'un dessein, qui doit se réaliser dans tous les ordres de choses : ce dessein, c'est la glorification de son Fils. La réalisation de ce dessein varie suivant les différents ordres auxquels il s'applique ; mais cette variété ne détruit pas son essentielle unité. Tous, nous devons y concourir par toutes nos forces, et à chacun des instants de notre vie ; par nos rapports avec le prochain, comme par nos rapports avec DIEU.

H. RAMIÈRE. S. J.